

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

01 février 2024

Des pots de miel, pour les mariés bellerivois



Le 14 novembre dernier, le service développement durable de la Ville de Bellerive, proposait aux élèves bellerivois, une animation pédagogique pour découvrir la vie de la ruche au fil des saisons et sa gestion.



Quoi de mieux pour sa lune de miel ? La Ville de Bellerive a décidé d'offrir un pot de miel à tous les couples qui se disent oui. « Et il ne s'agit pas de n'importe quel miel », souligne Christelle Theillère, conseillère déléguée au développement durable. Ce miel « fait maison » est produit par les abeilles issues des deux ruches du Château du Bost. La cuvée 2023 baptisée « Lune de miel » a permis la fabrication de 80 pots précise François Gras, gestionnaire de ces ruches.